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コロナ感染で社会の脆さが露呈しました。
非正規労働者やフリーランスが職を失い、2020年度の企業の休廃業・解散
が最悪となる一方で、富裕層は資産を増やし、大企業はコロナ禍でも経常利
益を拡大しK字回復といわれる二極化で格差が拡がっています。
消費税を引き下げ、大企業・富裕層に応分の負担を!　中小企業支援とセット
で、最低賃金引き上げ、8時間働けば普通に暮らせる社会を!

市会議員 山田こうじ
貧困と格差の解消を！

昨年1月22日に核兵器禁止条約が発効し、新たな
一歩を踏み出しました。
今から47年前、私が19歳の1975年8月に初めて

原水爆禁止世界大会に参加させていただきました。被
爆者のお話をお聞きしたり、手記などを読ませていた
だき、大きな衝撃でした。
広島、長崎で21万人もの命を奪い、76年経った今

なお多くの被爆者を苦しめている核兵器。以来、毎年
の平和行進や、69行動（8月6日、9日）、世界大会へ
の代表派遣、大会参加に取り組んできました。
こんな辛い想いを他の誰にも味わわせたくないと、
語り続けた被爆者の努力が世界を動かした大きな成
果です。核兵器禁止条約を批准する政府へ! 引き続き
頑張ります。

被爆者の悲願!   核兵器禁止条約発効!

2019年10月消費税増税に加えて新型コロ
ナ感染症拡大の結果、2020年度のGDPは実
質 －4.4%で過去最悪となり休廃業・解散した
企業も東京商工リサーチ調査で、京都も全国
も過去最多となっています。
1989年3%で導入された消費税は10%に
引き上げられ、消費税収は導入当初の3.3兆円
から6倍の20.3兆円になる一方、大企業の法
人税の基本税率は、43%から23%に引き下げ
られ、法人税収は18兆円だったものが、経常

利益が大幅に拡大しているのに半分の9兆円に
減らされています。消費税は社会保障の財源
というのは真っ赤なウソ!大企業の法人税減税
の穴埋めが消費税の正体です。世界では62カ
国が、最も簡素な消費刺激策として消費税減
税を実施しています。
税金は本来所得の再配分機能を果たさなけ

ればなりません。大企業に応分の負担を求め
消費税の減税へ力あわせましょう。

格差と貧困の是正へ

消費税減税を!消費税減税
今こそ

昨年1月22日に核兵器禁止条約が発効し、新たな

被爆者の悲願!!   核兵器禁止条約核兵器禁止条約発効!

「北陸新幹線延伸計画」についての見解を、右京区長に届け懇談
しました。東京外郭環状道路工事では陥没事故、住宅のひび割れ、
振動など大問題となっています。
区長は、「推進の立場」としながら、住民が知らぬ間に被害に巻き
込まれることがないよう、「丁寧な説明を鉄道・運輸機構に求める」
との答えでした。コロナ対策や「行財政改革計画」についても要望
しました。

歌手の加藤登紀子さん、映画監督の圡橋亨さんをはじめ8
名の方が、「仁和寺周辺は世界文化遺産の緩衝地帯であり、
古都保存法の『歴史的風土保存地区』にも指定されています。
こうした地域での特例による緩和など論外ではないでしょう
か」と指摘し「美しい景観は、誰もが等しく得られるものです。
住民の暮らしと共にある風景こそ、京都の魅力ではないでしょ

うか」と、世界文化遺産仁和寺門前へのホテル計画の見直し
を求めるアピールを出されました。選定事業者となっている
共立メンテナンスは不当労働行為により、京都市から入札停
止措置を受け、有価証券報告書に虚偽記載も行っています。
地元住民の合意もありません。世界文化遺産の緩衝地帯で

ある仁和寺門前へのホテル計画は撤回すべきです。

景観破壊の仁和寺門前ホテル計画は撤回を!

北陸新幹線延伸・
「行財政改革計画」
　  右京区長と懇談に
ついて
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